

**PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN AKTIF (*ACTIVE LEARNING*)  
TIPE *LEARNING STARTS WITH A QUESTION* UNTUK  
MENINGKATKAN KEAKTIFAN DAN HASIL BELAJAR SISWA PADA  
MATA PELAJARAN EKONOMI KELAS X IPS 1 DI SMA NEGERI 14  
PEKANBARU**

Tity Hastuti, Purba Andy Wijaya  
Universitas Islam Riau  
[Tomi.piliang@gmail.com](mailto:Tomi.piliang@gmail.com)

**Abstrak**

Penelitian ini berawal dari hasil wawancara peneliti dengan guru mata pelajaran Ekonomi mengenai hasil belajar siswa kelas X Ips 1 pada mata pelajaran Ekonomi di SMA 14 Pekanbaru diperoleh informasi bahwa hasil belajar Ekonomi di sekolah tersebut masih rendah. Hal ini dapat dilihat dari hasil tes hasil belajar yang telah dilakukan terhadap siswa kelas X Ips 1 yang berjumlah 33 Orang siswa, hanya 15 orang siswa atau 45,45% yang mencapai ketuntasan. Dan yang belum mencapai ketuntasan berjumlah 18 orang siswa atau 54,54%. Maka, penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengetahui peningkatan Keaktifan dan Hasil Belajar siswa kelas X Ips 1 di SMA 14 Pekanbaru melalui penerapan model pembelajaran *Learning Starts With A Question*. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan April - Mei, subjek penelitian ini adalah siswa-siswi kelas X Ips 1 di SMA 14 Pekanbaru yang berjumlah 33 orang yang terdiri dari 9 orang siswa laki-laki dan 24 orang siswa perempuan. Pengumpulan data yang diambil terdiri dari dua siklus, siklus I dan siklus II. Siklus I terdiri atas perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi, sedangkan siklus II terdiri dari perencanaan ulang, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Instrumen pengumpulan data ini diambil dari nilai ulangan siswa untuk melihat peningkatan Keaktifan dan Hasil Belajar siswa, jumlah siswa yang mencapai KKM mengalami peningkatan pada ulangan harian I dan ulangan harian II dari skor dasar. Dari hasil rata-rata pada ulangan harian I adalah 66,96%, Keaktifan sebesar 57,19%, dan ulangan harian II menjadi 79,69%, Keaktifan sebesar 71,96%. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Penerapan Model Pembelajaran *Learning Starts With A Question* dapat meningkatkan Keaktifan dan Hasil Belajar Siswa pada mata pelajaran Ekonomi di SMA 14 Pekanbaru.

**Kata kunci:** *Learning Starts With A Question*, Keaktifan dan Hasil Belajar